

# 1年生

## ○いきものランドにいったよ

生活科の時間に、2年生が1年生をいきものランドに招待してくれました。リモートでそれぞれのいきものを紹介してもらったあと、実際にいきものを見に行きました。子どもたちはいきもの多さにとてもびっくりしている様子でした。終わった後は「楽しかった!」、「ぼくも育てたいな。」といった感想が聞こえてきました。



## ○しゃぼんだまであそんだよ

生活科の時間に、うちわの骨を使ってしゃぼんだまをしました。手作りのしゃぼん液で、口で吹くしゃぼんだまよりも大きなものができたので、子どもたちからは驚きの声があがっていました。活動後、とても楽しかったのか、しゃぼん液の作り方を聞いてきた子も何人かいました。みんなが喜んでくれて先生も嬉しかったです。



## ○「おおきなかぶ」をべんきょうしたよ

国語科で「おおきなかぶ」の勉強をしました。授業では、おじいさんの気持ちを中心に学習を進めていきました。とうとうかぶが抜けたときは「やっとぬけた〜!うれしいな。」、「やった!みんなでかぶをたべろ!」などなど、おじいさんの嬉しい気持ちを自分の言葉で表現していました。また、音読では、毎時間一生懸命読む姿が印象的でした。中には、教科書を見なくてもほとんど読めるようになった子もいました。

